

Fecha: 18-08-2024  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: COLEGIO NEHUÉN REPRESENTARÁ A LA REGIÓN EN ETAPA NACIONAL DE CONCURSO DE BANDAS ESCOLARES DE GUERRA

Pág.: 6  
 Cm2: 940,2  
 VPE: \$ 1.488.390

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida



**DIEZ COLEGIOS SE PRESENTARON EN EL CERTAMEN QUE BUSCA RELEVAR LOS VALORES DEL TRABAJO EN EQUIPO, PERSEVERANCIA Y DISCIPLINA, ENTRE OTROS.**

**"N**os vamos a Santiago" fue la expresión de felicidad del Colegio Nehuén de San Vicente de Tagua Tagua, al escuchar su nombre como el ganador del 2° Concurso de Bandas Escolares de Guerra, organizado Carabineros Zona O'Higgins y que convocó a decenas de estudiantes y comunidad en el estadio Municipal Jorge Silva Valenzuela de San Fernando.

Diez colegios de la Región de O'Higgins participaron en esta jornada clasificatoria para la competencia nacional que se desarrollará en octubre próximo en Santiago. Sin duda, fueron meses de preparación para exponer su talento y disciplina frente al jurado presidido por el Prefecto Colchagua- Cardenal Caro, Coronel Renato Sanhueza Marambio; e integrado por el Jefe de la Banda Instrumental del Regi-



Fue una entretenida jornada en torno a los compases de las bandas de guerra.

miento N°19 Colchagua, Suboficial de Ejército Luis Díaz Abarca y, el Sargento 2°, Maykel Duncan Araya, integrante del Drum Line del Orfeón Nacional de Carabineros de Chile.

El Jefe Zona O'Higgins, General Max Jiménez Fleming, enfatizó que "si bien esta es una competencia, lo más importante son los valores que permite inculcar, tales como la disciplina, el trabajo en equipo, la

como la disciplina, el trabajo en equipo, la

*continúa*



Contentos los colegios ganadores recibiendo su premio.



Los escolares demostraron su talento en la comuna de San Fernando.



Fue una grata jornada de Concurso de Bandas Escolares de Guerra.

Fecha: 18-08-2024  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl. : El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **COLEGIO NEHUÉN REPRESENTARÁ A LA REGIÓN EN ETAPA NACIONAL DE CONCURSO DE BANDAS ESCOLARES DE GUERRA**

Pág. : 7  
 Cm2: 701,2  
 VPE: \$ 1.110.027

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida



Impecables presentaciones de las bandas participantes.



Todos los escolares demostraron su talento durante sus presentaciones.

perseverancia, entre otros que para nosotros como Carabineros y la comunidad son importantes", aseveró. En la oportunidad, agradeció la masiva participación de los colegios, y "el apoyo incondicional de los padres y apoderados para acompañarlos en este proceso".

Uno a uno, los colegios de las comunas de Placilla, Coltauco, Navidad, Chépica, Nancagua, San Fernando, Peralillo, Santa Cruz, San Vicente de Tagua Tagua y Codegua, acompañados por Carabineros MICC de las correspondientes Comisarías, autoridades locales, amigos, vecinos y padres y apoderados, se presentaron en un estadio que se llenó de música y alegría.

En la ocasión se presentó la banda del Orfeón Nacional de Carabineros de Chile "DRUM LINE", que cautivó a los asistentes con los movimientos de línea de tambores.

### LA PREMIACIÓN

Tras la participación de las bandas de guerra de: Escuela de Párvulos "Los Pollitos" de Machalí; Colegio Jesús Andino, de Codegua; Colegió Neuén, San Vicente de Tagua-Tagua; Escuela Confederación Helvética, de Navidad; Instituto Regional Federico Errázuriz, de Santa Cruz; Escuela



Gustavo Rivera Bustos, de Peralillo; Liceo Eduardo Charme, de San Fernando; Liceo Politécnico Berta Zamorano Lizana, de Coltauco; Colegio Principito, de Nancagua; Liceo Fermín Del Real Castillo, de Chépica; e Instituto Monseñor Lecaros, de Coltauco; el jurado deliberó.

3° lugar, Liceo Politécnico Berta Zamorano Lizana, de la comuna de Coltauco; 2° lugar, Instituto Monseñor Lecaros, también de Coltauco y, el 1° lugar, Colegio Neuén, de San Vicente de Tagua-Tagua, a quienes el Jefe Zona, General Max Jiménez Fleming hizo entrega de la Copa de la 2° versión del Concurso de Bandas Escolares de Guerra 2024.

Se indicó que este evento es parte del constante acercamiento de Carabineros a la comunidad.



Los más pequeños también fueron parte de la jornada.